

Carlo Müller Deutscher Meister (M55) in der Halle



- | | |
|-----------------------|---------------------------|
| 1. Carlo Müller | Gehsportverein Regensburg |
| 2. Andreas Ritzenhoff | BTB Oldenburg |
| 3. Olaf Braun | Eintracht Hildesheim |

Bei den Deutschen Hallen-Mehrkampf-Meisterschaften und Meisterschaften im Bahngelassen am 14. Februar (Valentinstag) in Halle an der Saale ging Carlo Müller vom Gehsportverein Regensburg an den Start.

Über 3000 m Bahngelassen zählte er in der Altersklasse M55 laut Meldeliste zu den Mitfavoriten. Entsprechend entschlossen begann er das Rennen: Die ersten 1000 m absolvierte er unter fünf Minuten und setzte sich früh klar von seinen direkten Konkurrenten ab. Da die Bahn durch zahlreiche weitere Teilnehmer stark frequentiert war, kam es bald zu Übereinnungen. Mehrfach musste Carlo auf die dritte oder vierte Bahn ausweichen, was zusätzlich Zeit kostete.

Dennoch gewann er mit großem Vorsprung und einer Endzeit von 15:17,35 Minuten souverän seine Klasse und sicherte sich damit erstmals den Deutschen Meistertitel bei den Senioren.

Bereits in jüngeren Jahren war Carlo Müller als Schüler A, Jugend B, Jugend A, Junior sowie in der Hauptklasse Deutscher Meister im Gehen geworden. Umso schöner war es für ihn, mit diesem Erfolg einen sportlichen Kreis zu schließen: Nun hat er in allen Altersklassen, in denen dies möglich ist, einen Deutschen Meistertitel errungen – ein Moment, der ihn besonders stolz macht.

Eine kleine Anekdote rundete den Wettkampf ab: Müller startete mit der Startnummer 1517 – exakt jene Zeit, 15:17, die am Ende auch auf der Anzeigetafel stand.



Sein nächstes Ziel ist bereits in Sicht: Bei den Hallen-Europameisterschaften Ende März in Toruń (Polen) hofft Carlo Müller auf eine weitere Leistungssteigerung und eine neue persönliche Bestzeit.